

## FSR-Protokoll vom *Mittwoch, 01.02.2023*

Anwesend:

Jacky, Emine, Manu, Leon, Tine, Sarina, Kathi

Moderation:

Manu

Post:

Leon

Protokoll:

Kathi

Beginn: 14.13 Uhr

Ende: 15.54 Uhr

Redigieren des letzten Protokolls

*Das letzte Protokoll (11.01.2023) ist in Ordnung.*

Post:

- Vortrag zum Thema Verschwörungserzählungen
- Vortragsreihe zum Thema Gewalt (AStA)
- Anfrage: Lützerath (Bücherkiste) bzgl. Finanzierung
- Anfrage: Pustefix (Ersti- Tüten) – Emine und Jacky kümmern sich darum
- Praktika im Justizvollzug (Weiterleitung der Ausschreibung)
- AStA: Es können Goodies vom AStA für die Ersti- Tüten zur Verfügung gestellt werden

Termine:

- Dankesessen für alle ESE- Helfer:innen 02.02.2023 20 Uhr mit Anmeldung

Berichte:

- Kassenberichtvorlage wurde uns vom AStA weitergeleitet
- E-Mail von Fr. M.
- Thema: Stellungnahme Kostensteigerung und Preissteigerung
  - o Erinnerung in die Gruppe schreiben
  - o Bei Bedarf weiterleiten
  - o Wo wollen wir das veröffentlichen?
    - Website
    - Social Media
    - Als Aushang
  - o Wird noch als Sharepic gelayoutet
- Jahresgespräch
  - o Themen, die in der allg. Runde angesprochen wurden:
    - Lebensrealität der Studierenden wurde vermittelt (Viele sind Arbeiterkinder, müssen nebenher Arbeiten usw.)

- Leistungsanforderungen sind teilweise sehr unterschiedlich angesetzt (teilweise unverhältnismäßig hoch)
  - Prüfungstermine werden sehr spät durchgesagt
  - Prüfungen sollen nicht so verdichtet innerhalb einer Woche durchgeführt werden
  - Befürchtung vor Bulimie- Lernen
  - Die Uni scheint für Studierenden nicht mehr so ansprechend zu sein
  - Die Uni Atmosphäre scheint seit Corona verändert zu sein
  - Es wurde die Distanzlehre kritisiert bzgl. der Energiesparmaßnahmen
  - Ab 2024 fällt Psychologie als Modul komplett heraus
- Kleingruppe zum Thema Praxisphasen:
  - Die feste Struktur der Praxisphasen hinterfragt
  - Forschungsbericht der Praxisphase vlt. enger mit Modul 10 verknüpfen
  - Arbeitsfelder – Vor- und Nachteile, dass man in zwei verschiedenen Arbeitsfeldern ein Praktikum machen muss
- Kleingruppe zum Thema Pflicht- und Wahlpflichtfächer:
  - Beratungskompetenzen evtl-
  - Kulturelle Bildung eher in den Wahlpflichtbereichen verschieben
  - Was ist sinnvoll im Pflichtbereich oder im Wahlpflichtbereich zu verankern
- Kleingruppe zum Thema Studieneinführungsseminaren
  - Thema Hochschulpolitik/ Gremien Arbeit usw. wurde angesprochen
  - Wie kann man gut Leute erreichen?
- Kleingruppe zum Thema Master
  - Viele Master- Studierenden wollen abbrechen
  - Sind unzufrieden
- QVM: Plant neues Gespräch
- Studi hat nach Altklausuren gefragt
  - Schauen nach Altklausuren Sammlung
  - Überlegung eine Anzulegen/ Fortzuführen
- Mantis Magazine Lesung
  - Rechnung kommt
- Anschaffungen:
  - Liste im Pad / Wünsche können noch geäußert werden
  - Kleingruppe für Anschaffungen bilden
- Bowling
  - Viel positive Rückmeldung
  - Gerne nochmal
  - Ideen für sonstige soziale Angebote: Lasertag, Museen (Dafür könnten Mittel für politische Bildung beantragt werden), Theater Besuche
- Kasse:
  - Kontoauszüge sollen nicht mehr per Post zugeschickt werden – Jacky & Leon kümmern sich um das Thema
- Prüfungsausschuss:
  - Sitzung 01.02.2023 um 16 Uhr
  - Studi K. hat Härtefallantrag beim Prüfungsausschuss gestellt
- Hausarbeiten- Sammlung:
  - Einverständniserklärung wurde verfasst bzgl. der freiwilligen und anonymen Veröffentlichung der Hausarbeiten auf unserer FSR Website
- Stelle von Fr. M wird besetzt

- FVV
  - o FVV muss dieses Semester nochmal gemacht werden – Termin? Online?
  - o Vorschlag für Veranstaltungen von einem Studi: Unterstützung des Festivals contre le racisme
- Bei uns ist ein Vorschlag für einen Vortrag zum Thema Intersektionalismus eingegangen

#### TOPs:

- Vortrag zum Thema Verschwörungserzählungen – Es wurde abgestimmt, dass wir den Vortrag unterstützen
- Sitzung in der Vorlesungsfreien Zeit
  - o Umfrage wird erstellt mit Tag und Uhrzeit – Jacky erstellt sie
  - o Online oder Präsenz? – Tendenziell eher online bzw. hybrid
  - o Bürozeiten auf Anfrage bzw. Bedarf
- FVV:
  - o FVV muss diese Semester nochmal gemacht werden – Termin? Online?
  - o Verbesserungsvorschlag: Einladung attraktiver gestalten - Bei der Bewerbung den individuellen Nutzen für die Studis herausstellen – Umsetzung zu den Verbesserungen der Bewerbung im Hinblick zum SoSe 2023
  - o Vorschlag für Veranstaltungen von einem Studi: Unterstützung des Festivals contre le racisme
- Vortragsreihe zum Thema Macht und Gewalt (AStA)
  - o Tine könnte sich vorstellen zu der Reihe einen Vortrag vorzubereiten
- Mantis Magazine weiteres Verfahren
  - o Top wird verschoben
- Kooptierung von Lukas
  - o Einstimmig kooptiert

#### Sonstiges: /

#### To-Dos:

- Bücherkiste Anfrage wg. Lützerath (Leon antwortet auf die Mail)
- AStA: Goodies für Ersti- Tüte – AG für Ersti Tüten kümmert sich darum
- Thema: Stellungnahme Kostensteigerung und Preissteigerung (Kathi) -Nochmal Erinnerung in die Gruppe schreiben
- Umfrage für Sitzungstermin bzgl. der Vorlesungsfreien Zeit wird erstellt mit Tag und Uhrzeit – Jacky erstellt sie
- FVV Termin finden

#### Themen für den NeLe / Kanal: /

#### Für die nächste Sitzung:

Moderation: Wurde nicht festgelegt

Post: Wurde nicht festgelegt

Protokoll: Wurde nicht festgelegt